

HOPITAL YALGADO OUEDRAOGO ET PEDIATRIE CHARLES DE GAULLE

Du matériel pour une meilleure prise en charge des enfants

L'association Téo-Touraine, en collaboration avec les Lions Clubs de Tours et Ouaga doyen, a remis du matériel médico-technique et des consommables à l'unité de neurochirurgie de l'hôpital Yalgado Ouédraogo et au Centre hospitalier universitaire pédiatrique Charles De Gaulle le jeudi 24 novembre dernier. C'était en présence des premiers responsables des structures bénéficiaires.



Le DG de l'hôpital Yalgado en train de contempler le matériel reçu



Photo de famille entre les donateurs et les bénéficiaires

27 000 euros, soit plus de 17 millions et demi de F CFA c'est le coût total du matériel (sans les consommables) remis à l'unité de neurochirurgie de l'hôpital Yalgado Ouédraogo et au Centre hospitalier universitaire pédiatrique Charles De Gaulle. Ce matériel est essentiellement composé de 3 couveuses (incubateurs Dräger et Médiprema), de 3 respirateurs de transport et de saturomètres. Les consommables sont constitués de valves,

de prothèses, de pousse-seringues, de solutés, de couches, de matelas, d'antibiotiques, etc. Ces équipements, uniquement destinés aux enfants permettront aux services bénéficiaires, à en croire le chef de service de neurochirurgie de l'hôpital Yalgado Ouédraogo, Pr Abel Kabré, d'être dans un standard européen pour la prise en charge des enfants. Selon le président du Lions club Ouaga Doyen, Mathieu Tankoano, l'association Téo-Touraine bénéficie de l'appui des Lions clubs sur ses missions médicales et dons d'équipe-

ment s'inscrivent dans la vision des Lions qui est de servir, en particulier les plus démunis. Depuis 2008, Téo-Touraine a effectué 7 missions médicales qui ont permis d'opérer avec succès 64 enfants atteints d'encéphalopathies. Le Lions club Ouaga Doyen intensifiera son accompagnement de Téo-Touraine; c'est ainsi que les bénéfices de sa soirée de collecte de fonds du 3 décembre prochain seront dédiés à l'évacuation à Tours, par l'intermédiaire de cette Association, d'enfants atteints de cranio-sténose. La représentante de

l'association Téo-Touraine, Josette Maheut-Loumière, quant à elle, confie que ce geste vise à renforcer le plateau technique des deux structures hospitalières et les mettre dans de bonnes conditions matérielles pour la prise en charge efficiente sur place des enfants. Prenant la parole à son tour, le directeur général de l'hôpital Yalgado, Robert Sangaré, a remercié les donateurs pour le geste, combien salvateur □

Aminata SABAYOUANGRE
(Stagiaire)